

ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS
 Edita: ALARCOS.--Director: Carlos M.^a San Martín
 OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.
 TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.--ADMÓN.: 21-15-56.

AÑO XVI
NUM. 772
 5 julio, 1967
 Dep. Leg.: CR-1956
 Apartado, 87
 Precio: 4 ptas.

COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS
CARRERA JOYERO
 Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL
COLABORACION EN LAS COMPETICIONES Y FESTEJOS

Travesía de las Lagunas de Ruidera



El último domingo, primero de julio, se celebró la tradicional Travesía de las Lagunas de Ruidera en piragua, en su quinta edición. La prueba cita en el pintoresco y bello lugar de La Mancha a miles de personas que desde las presenciaron la reñida competición deportiva organizada por la Federación Aragonesa y patrocinada por la Federación Aragonesa y las autoridades provinciales.

Dolores 1967 y sus damas de honor, presidieron la entrega de premios junto con las autoridades patrocinadoras. Participaron unas sesenta embarcaciones, entre ellas varias tripuladas por señoritas inscritas a la Federación Central.

El vencedor en K-1, Santi Cuadrado de OJE de Ma-

drid. En K-2, Félix y Colao de la Región Aérea Central. En juveniles, Ricardo Sales, campeón, de K-1 de Marianistas de Algemesi, y Fages y Rodríguez en K-2, de C. Remo de Murcia. Por equipos venció OJE de Madrid y los primeros clasificados de la provincia fueron Alarico Mayordomo, en K-1 y Salvador y Cruz en K-2.

La prueba constituyó un gran éxito de organización y el espléndido tiempo que hizo contribuyó al mismo. La entrega de trofeos estuvo acompañada por el clamor de numeroso público que se agolpó a la tribuna en que Dulcinea y sus damas procedieron a hacer la entrega de los premios. La prueba y la entrega de trofeos fue captada por las cámaras de Televisión Española. Cada año alcanza más importancia

esta prueba deportiva que interesa, no solamente en las distintas regiones de España, sino fuera de ella, por lo que se presume que en ediciones próximas participen especialistas extranjeros de esta interesante modalidad deportiva.

DARDO Y DIANA

EN NUESTRO "MUNDILLO FUTBOLISTICO" SE DICE...

...que Eusebio que ha jugado esta temporada en el Olivenza cedido por el Badajoz, entrará a formar parte del equipo titular de la capital pacense en la temporada próxima, dada su buena forma y actuaciones obtenidas últimamente.

...que de ser así el Olivenza perderá un buen elemento en su equipo, que tan buen resultado le ha dado y que se hará notar su falta.

...que dado el resultado obtenido en el primer encuentro el equipo está ya casi a punto de continuar en Tercera División, para lo cual se están renovando los contratos con algunos jugadores.

...que con la reorganización del grupo serán ocho las veces que el Olivenza y demás equipos extremeños, tendrán que ir a Madrid a jugar.

...que Pedrín, el joven jugador local va a firmar en breve por otro conjunto de Tercera.

...que ese equipo es el Linares, el cual, según tenemos entendido, le ha ofrecido una suma respetable.

...que Pedrín puede, porque tiene facultades para ello, rendir en el conjunto minero... aunque en su tierra... no fue profeta.

SANTOS, nuevo jugador del Reyfra



... acaba de estampar su firma en el compromiso que le une por una temporada. La foto de Cristóbal recoge el momento en que el jugador, que aparece con nuestro colaborador Sancho Domínguez, contempla como firma el contrato uno de los directivos del club. De pie observan otros dos directivos y el entrenador RAFA

Todo un campeón

El Chamartín equipo juvenil, minado la temporada sin la expulsión ni la amonestación de ninguno de sus jugadores, en sus filas ha estado el máximo goleador de Castilla, Aguayo al conseguir 68 goles a pesar de



do, Lancha, Suárez, Arenas y Morencos.
 Medios: Loren, López Avilés, y Avelino.
 Delanteros: Medina, Morán, Guzmán, Francisco, Rohodes, Aguayo, Anadón y Consuegra.
 Entrenador: Rafael Campos.
 Delegado: Pablo García.

Que le ha sido concedida la medalla al delegado más destacado de equipos juveniles, en la actual temporada.

Ha intervenido en el Campeonato de Castilla en el Grupo "D" que ha estado formado por 19 equipos y se ha proclamado campeón con 10 puntos de ventaja sobre su inmediato seguidor que ha sido la Segoviana.

La campaña ha sido la siguiente: 35 partidos ganados y uno empatado por ninguno perdido que suman 71 puntos, 211 goles a favor por 14 en contra, además el equipo ha conseguido también el premio

Arbitro distinguido



El señor Sancho Ochaíta, que ha sido uno de los árbitros más distinguidos de la Regional Madrileña durante la pasada temporada y que ha merecido el destacado puesto de nuestra clasificación particular.

Pla Mora



Pla Mora, muchísimos años vinculado al Calvo Sotelo, como jugador, ayudante de entrenador y entrenador del At. Calvo Sotelo que hace unas interesantes de claraciones a nuestro colaborador FRAN en páginas interiores

ALARCOS, la revista del fútbol modesto castellano y extremeño